

**Stellungnahme Amt 67 zu Anfrage 0973/2022, Ortsbeirat Mainz-Neustadt
Rattenplage am Frauenlobplatz**

- Hat die Verwaltung in jüngster Vergangenheit auch solche Beobachtungen machen können?
- Was plant die Verwaltung gegen die Rattenpopulation am Frauenlobplatz zu unternehmen?

Die Verwaltung hat keine eigenen Beobachtungen machen können. Beschwerden lagen dem Fachamt ebenfalls nicht vor.

Das Grün- und Umweltamt wird einen Fachbetrieb zur Schädlingsbekämpfung zeitnah beauftragen.

Mainz, 11.07.2022

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete